

Selbsthilfegruppen bei der VHS stellen sich vor

(RP) In Zusammenarbeit mit der Sucht- und Psychiatriekoordination des Gesundheitsamtes bietet die VHS in diesem Semester erstmalig eine Veranstaltungsreihe unter dem Motto „Forum Seelische Gesundheit“ an. Im Saal 2, Bertha-von-Suttner-Platz 1, gibt es einen Informationsabend zum Thema „Selbsthilfe? – Eine Möglichkeit“. Betroffene der Selbsthilfegruppen stellen sich an diesem Abend vor und berichten aus ihrer täglichen Arbeit. Alle Interessierten sind eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Morgen, 1. Dezember, in der Zeit von 17.30 bis 19 Uhr